

... ¿Qué te parece la programación navideña?

La crisis se ha dejado notar estas Navidades en la ciudad de Guadalajara. Tras dos años de Guadalándia, es el gran ausente para estos días de celebración. En su lugar, Navidéñate. ¿Echas en falta algo más? ¿Qué te parecen las actividades? Escríbenos en www.dguada.es.

De 'zambombadas', tours, villancicos y belenes

Hoy se inaugura el mercado hebreo en la Concordia

YOLANDA BERNAD

redaccion@dguada.es
[Twitter: @dguadaweb](https://twitter.com/dguadaweb)



Ya están aquí, y siempre parece que fue ayer cuando disfrutábamos del sol, la playa y las terrazas. Con la apertura hoy del mercado hebreo y su ambientación de época, Guadalajara da la bienvenida a más de una treintena de actividades culturales y de ocio para festejar unas fiestas marcadas por lo económico.

Con un presupuesto un 35% más ajustado que en anteriores ocasiones, Guadalajara se prepara para celebrar unas Navidades marcadas por la crisis. Echando un vistazo al programa de este año, se mantienen algunas costumbres, como el Belén Monumental o la zambombada, y se echan de menos otras, como Guadalándia, uno de los platos fuertes que se instauró hace dos años en la capital y que hacía las delicias de los más pequeños y aventureros (había rapel, escalada, paintball, trenecitos... y hasta un puente tibetano). Para suplir esta ausencia, el Ayuntamiento de Guadalajara ha confeccionado un programa con más de treinta actividades y cuyo pistoletazo de salida tendrá lugar hoy, a las 13.30, en el Parque de la Concordia. Allí se instalará el tradicional mercado Hebreo hasta el domingo día 11; un viaje al pasado durante el cual se podrán disfrutar de exhibiciones, juegos pastoriles y música.

A la zarzuela del sábado en el Teatro Auditorio Buero Vallejo (*La Revoltosa*, de Ruperto Chapí) le seguirá el XXI concurso de villancicos 'Ciudad

Para no perderse

'Navidéñate'. Juegos, disfraces y mucho más

■ Propuesta de ocio para niños de entre 6 y 12 años, en los centros sociales Venezuela, Amistad, Casas del Rey y Escritores, del 26 de diciembre al 5 de enero. Gratis pero antes hay que inscribirse (del 19 al 23 en los centros).

Paseos. Tour belenístico por la ciudad

■ Si eres un fan de las recreaciones navideñas, los días 27 y 28 de diciembre, a partir de las 17 horas, y los días 3 y 4 de enero, a partir de las 12 horas, no puedes perderte un tour por los belenes de la ciudad. Información e inscripciones: 902 190 009 o turismo@aytoguadalajara.es.



Cabalgata. Tras las huellas reales

■ La cabalgata de los Reyes Magos se celebrará el 5 de enero, a partir de las 18 horas, desde el Alcazar de la Ciudad, hasta la Iglesia de San Ginés, donde adorarán al niño Jesús en el Belén Viviente.

de Guadalajara'. Pero la capital no dará la bienvenida oficial a las Navidades hasta el próximo miércoles 14 de diciembre, a las 18.15, momento en el que se procederá al alumbrado extraordinario de Navidad desde la Plaza Mayor. Eso sí, este año la animación luminica será más austera, hasta un 12,5% más, lo que permitirá al Ayuntamiento ahorrarse unos ocho mil euros.

El miércoles 13, los guadalajareños también podrán dejarse sorprender por el Belén Monumental instalado en la Iglesia del Convento de la Piedad (hasta el 6 de enero). Pero si lo que se quiere es vibrar con la Navidad, uno de los acontecimientos más ruidosos y multitudinarios tendrá lugar el jueves 15, con la fenomenal 'zambombada'. Será a las 20 horas en la explanada del Teatro Auditorio, donde panderos, rabeles y cómo no zambombas tocarán al unísono por las calles de la ciudad.

El lunes 19, el Parque de la Concordia será ocupado por el mercadillo navideño (hasta el 6 de enero). Y si en lugar de comprar lo que quiere es dar, el 29 la calle Mayor se convertirá en un almacén de regalos para que estas Navidades ningún niño se quede sin la visita de los Reyes Magos. Por cierto, sus Majestades los Reyes de Oriente estarán a partir del lunes 2 de enero, en horario de 11 a 14 y de 17 a 20 horas en el Ayuntamiento de Guadalajara, para recoger las cartas de los más pequeños. Eso sí, solo apto para aquellos que se hayan portado bien todo el año.

 **Consulte la programación completa de estas Navidades en...** www.dguada.es



PARA MOZAMBIQUE

Los Chicos del Coro actúan este miércoles por un fin solidario

REDACCIÓN | GUADALAJARA

redaccion@dguada.es

El Teatro Auditorio Buero Vallejo acogerá el próximo día 14 de diciembre un concierto benéfico protagonizado por el cinematográfico grupo musical infantil de 'Los Chicos del Coro', cuya recaudación se destinará al proyecto de mejora de las cocinas de un hospital de Chalucóne (Mozambique) auspiciado por Manos Unidas Guadalajara.

El coste total del proyecto asciende a 22.224 euros y con él se pretende cambiar las cocinas del cen-

El dinero recaudado

servirá para cambiar las cocinas de un hospital que todavía funciona con leña

tro hospitalario (que todavía funcionan con leña) por unas eléctricas. De este proyecto se beneficiarán más de 5.000 personas, entre enfermos y personal del hospital.

Como suele ser habitual en este tipo de conciertos, además de las entradas a la venta, que tienen un precio de 18 y 15 euros, las personas que lo deseen podrán colaborar con aportaciones a la "fila cero".

El repertorio de Los Chicos del Coro, que han elegido la ciudad de Guadalajara para el concierto previo de la gira mundial que realizarán durante el próximo año, abarca la música sacra, los villancicos populares y canciones de Los Beatles. La incorporación al repertorio del mítico grupo de Liverpool se debe a que en 2012 se celebrará el cincuenta aniversario de Los Beatles.

